
第２回　明苑中学校区　学校運営協議会(概要)  
 

【 司 会 進 行 　 事 務 局 校 　 石 山 主 幹 教 諭 　 】  
 
 

２．会長挨拶で は 、猪巻弘行会長 よ り ご 挨 拶 が あ り ま し た 。  
「 今 日 は 、 お 集 ま り い た だ き あ り が と う ご ざ い ま す 。 令 和 ６ 年 度 ２ 回 目 の 学 校 運 営 協
議 会 を 開 催 い た し ま す 。 報 告 事 項 、 協 議 事 項 等 、 よ ろ し く お 願 い い た し ま す 。 」  

 
 

こ れ 以 降 は 猪 巻 会 長 が 議 長 と し て 議 事 を 進 行 い た し ま し た 。  
 

３．「報 告 事 項 」で は 、 (1)会 務 報 告 に つ い て 、 資 料 の と お り 確 認 が あ り ま し た 。  
 
４．「協 議 事 項 」で は 、 (1)小 、中 学 校 の状 況 について、 資 料 の 説 明 が あ り ま し た 。  
 
 

<各 委 員 から出 された主 な質 疑 応 答 ・協 議 >　〇　質 問 　◇　見 解 　△　意 見 ・要 望  

 
５．「連絡事項」で は 、 ①今後の活動について、②学校関係者評価の流れについて、③第３回明苑中学

校区学校運営協議会の開催について　事 務 局 よ り 資 料 の と お り 説 明 が あ り ま し た 。  
 

  

 
 
　 委 員 の 皆 様 の 熱 心 な 協 議 に よ り 実 り 多 き 会 議 と な り ま し た 。 あ り が と う ご ざ い ま し た 。

 
 
 

　 　 　 日 時 　 令 和 ６ 年 １ １ 月 １ ９ 日 (火 )18時 ～ 19時  
　 　 　 場 所 　 滝 川 市 立 東 小 学 校 　 プ レ イ ル ー ム

 （ １ ） 報 告 事 項 　 会 務 報 告 に つ い て

 　 質 問 、 意 見 等 は あ り ま せ ん で し た 。

 （ ２ ） 協 議 事 項 　

 　 　 ① 小 、 中 学 校 の 状 況 に つ い て  

滝 川 第 三 小 学 校 、 東 小 学 校 、 明 苑 中 学 校 の 説 明 に 対 し 、 質 問 、 意 見 は あ り ま せ  

ん で し た 。

 

 （写真：会議の様子）


